



## Vancouver: Un hombre atropella y mata a 11 personas

- Mihailo S. Zekic
- [28/4/2025](#)

Once personas fueron asesinadas y al menos 20 resultaron heridas cuando un hombre condujo un vehículo a través de un evento cultural filipino en Vancouver, Canadá, el sábado. Las víctimas estaban celebrando el Día de Lapu-Lapu, que conmemora a un guerrero filipino que luchó contra los colonizadores españoles en el siglo XVI.

El hombre, Kai-Ji Adam Lo, ha sido acusado de ocho cargos de homicidio en segundo grado. El más joven asesinado tenía 5 años; el mayor tenía 65.

El primer ministro canadiense Mark Carney asistió a una vigilia en una iglesia local en memoria de los muertos. "En este momento increíblemente difícil", publicó en X, "consolaremos a los afligidos, cuidaremos unos de otros y nos uniremos con un propósito común".

**¿Motivo?** Las autoridades han descartado el terrorismo como un motivo. Lo aparentemente tenía un historial con la policía relacionado con problemas de salud mental. Los medios canadienses informaron que un miembro de la familia contactó con el departamento de psiquiatría de un hospital el domingo, horas antes del ataque, por preocupación por el estado deteriorado de Lo. Se informó que Lo tenía problemas con "delirios y paranoia".

Los eventos de asesinato masivo como este en Canadá son relativamente raros. Sin embargo, todavía suceden. ¿Por qué?

En Europa, los atentados con coche son una herramienta favorita de los terroristas islámicos; sin embargo, el yihadismo probablemente no fue un factor en este caso. En Estados Unidos, los sucesos de asesinatos en masa en las escuelas suelen estar relacionados con adolescentes perturbados procedentes de entornos familiares difíciles, pero Lo tiene 30 años.

En este momento, parece tratarse de un hombre mentalmente perturbado que escucha mensajes mentales para hacer algo terrible.

**¿Dónde están las respuestas?** En tales circunstancias, las personas a menudo recurren a la religión para consolar a los que están de luto. Otros cuestionan dónde estaba Dios en la tragedia.

En 2022, el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry, escribió un artículo sobre el terrible tiroteo en una escuela de Uvalde, Texas. El contexto se enfoca en por qué los niños se convierten en asesinos, pero los principios bíblicos a los que hace referencia siguen siendo válidos.

Por favor, lea "[Los motivos de los tiroteos masivos](#)" para saber la perspectiva de la Biblia.